

A la espera de las definiciones del PRI nacional, comienzan las disputas por la presidencia en CDMX

El actual presidente, Israel Betanzos, asumirá como diputado federal y dejará la dirigencia local. Los posibles nombres para sucederlo.



Fuentes del tricolor le adelantaron a esta redacción que ya existen movimientos para suceder a Betanzos, una jugada que se podría desarrollar luego de la asamblea a la que convocó Alito Moreno a nivel federal para seguir al frente del PRI nacional. Como adelantó *LPO*, el campechano busca seguir como presidente de su fuerza en base a a la situación de "excepción" que atraviesa el partido luego de las elecciones del 2 de junio.

Por ejemplo, una de las personas que ya levantó la mano para presidir al PRI en la capital nacional es la ahora electa senadora por la CDMX, Cynthia López Castro, quien consiguió el segundo puesto detrás de la fórmula que formaron Omar García Harfuch y Ernestina Godoy. La mujer que también supo ser diputada federal buscó la Jefatura de Gobierno, pero finalmente fue la primera candidata de la alianza para la Cámara alta.

Ante estas disputas, quien buscará influir en su sucesión será el propio Israel Betanzos. El actual presidente del PRI fue electo como diputado federal a través de la vía plurinominal y en los próximos meses dejaría la dirigencia actual del partido, por lo cual podría impulsar a alguna figura de su propio equipo para mantener el control y la influencia en el tricolor chilango.

Además, en el escenario podrían aparecer figuras del partido que hayan perdido en las recientes elecciones de la CDMX, como diputados o alcaldes que no hayan conquistado un triunfo y que podrían utilizar a la estructura del PRI para seguir en la política chilanga de cara a las próximas elecciones de 2027 y 2030. Las elecciones del 2 de junio movieron a la ciudad y las diferentes fuerzas ya se acomodan al nuevo escenario que empezará a regir a partir del 1 de octubre.